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Marcos Tonho dispara e na opinião popular 
é o favorito à vitória nas urnas em Parnaíba

Com 66% dos votos válidos, Rogério deve 
ganhar no primeiro turno, aponta pesquisa

Com o apoio e indicação do 
atual prefeito Elvis Cezar, Marcos 
Tonho lidera pesquisas de inten-
ção de votos e chances de vitória 
em Santana de Parnaíba.

Pesquisa realizada pelo Ins-
tituto MAS, encomendada pelo 
Jornal Giro e aplicada entre os dias 

5 e 9 de novembro, ouviu 401 pes-
soas e aponta Marcos Tonho como 
o grande favorito na corrida elei-
toral. Quando perguntados sobre 
qual candidato tem mais chance de 
ganhar a eleição, mais de 45% dos 
entrevistados responderam que 
Marcos Tonho é o favorito.

A pesquisa também avaliou 
a intenção de voto dos eleitores, 
concluindo que 36,9% votariam 
em Marcos Tonho, seguido de 
Silvio Peccioli com 21,9% e Dr. 
Danilo Ferraresi com 13,7%. A 
candidata Capitã Juliana teve 

3,0% e o Dr. Daniel Júnior 2,7%, 
respectivamente. Em nenhum dos 
nomes apresentados foram 11,5% 
e os indecisos totalizaram 10,2%.

A pesquisa foi registrada na 
Justiça Eleitoral sob número SP-
00352/2020.

Pesquisa realizada pelo 
Instituto MAS, publicada no 
Jornal Giro S/A, na quarta-
-feira 11/11, aponta vitória do 
prefeito Rogério Lins, neste 
domingo, 15 de novembro. De 
acordo com os dados, Rogério 
possui 66 % dos votos váli-
dos. A pesquisa tem margem 
de erro de 3 pontos percentuais 
para mais ou para menos  e foi 
registrada no TRE sob nº SP – 
04572/2020.

Lins segue à frente dos 
demais candidatos, com 
45,8% na intenção de voto 
estimulado, seguido por Dr. 
Lindoso (10,6%) e Emidio de 
Souza (9,5%).

“Dois a cada três eleitores 
da cidade de Osasco têm a in-
tenção de votar no atual prefei-
to e candidato à reeleição, Ro-
gério Lins, no primeiro turno. 
Por qual motivo Lins conquis-
tou o favoritismo? O candidato 
conseguiu montar um amplo 
arco de apoio com vários par-
tidos políticos”, destacou o 
sociólogo e cientista político 
Marcos Agostinho Silva, dire-

tor do Instituto MAS Pesquisa, 
responsável pela pesquisa.  “Fi-
quei imensamente feliz ao ver 
a contagem da pesquisa desta 
semana, apontando preferência 
pelo meu nome e minhas pro-
postas, pois isso mostra a apro-
vação de todo um trabalho que 
envolve milhares de servidores, 
os quais mantiveram-se, nos 
últimos quatro anos, em suas 
mais variadas funções, com-
prometidos e dedicados a nosso 
projeto de construção de uma 
cidade ainda melhor”, afi rmou 
Rogério.

E complementou: “Dedico 
imensa gratidão a cada pessoa 
e cada família osasquense que 
está comigo neste momento de 
decisão pelo futuro de todos 
nós. Mas não podemos afi r-
mar que a batalha está ganha. 
Longe disso! Por isso, preciso 
da ajuda de todos e peço que 
conversem com seus parentes, 
amigos e vizinhos, pedindo que 
também venham com a gente, 
escolhendo o 19 na urna, no 
domingo, dia 15”, ressaltou o 
candidato à reeleição.

Pesquisa com eleitores de Santana de Parnaíba aponta que
Marcos Tonho deve vencer a eleição no próximo dia 15 de novembro

Se os candidatos a prefeito de Santana de Parnaíba 
fossem estes, em qual o senhor (a) votaria?
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Como você avalia a situa-
ção atual da cidade Osasco, no 
que diz respeito a crescimento 
nos últimos quatro anos?

Osasco teve grandes e impor-
tantes conquistas ao longo des-
ses 4 anos. É claro que não foi 
possível fazer tudo, mas muito 
foi feito e a cidade avançou.

Na Educação, por exemplo, 
alcançamos nota 6,3 no IDEB 
(Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica), do Ministério 
da Educação. A maior nota obti-
da pelo município e apresenta o 
avanço na educação municipal. 
Esse é o resultado das ações que 
implantamos na época em que 
estive secretária da Educação.  
Em 2013, registramos nota 5,2;  
2015, chegou a 5,9, em 2017 
alcançamos a nota 6,1 e, agora, 
felizmente atingimos os 6,3. 

Além disso, acompanhei to-
dos os detalhes do estudo e ma-
peamento para garantir a cons-
trução de dez novas creches.

As novas unidades educacio-
nais garantiram a ampliação de 
3.378 novas vagas, atendendo as 
crianças dos bairros: Vila Men-
ck, Vila Militar, Santa Maria, 
Jd. Conceição, Jd. Roberto I e 
II, Jd. Veloso, Primeiro de Maio, 
Novo Osasco e São Pedro. Além 
dessas obras, entram na lista de 
conquistas, a Fito zona Sul que 
passou por reformas e reestrutu-
ração para abrigar o “Mundo da 
Criança”. O mesmo já está ocor-
rendo na Fito zona Norte, onde 
as obras estão em fase fi nal para 
acolher o “Mundo da Criança”.

Na área da segurança, tam-
bém houve importantes investi-
mentos na Guarda Civil Muni-
cipal. Conseguimos implantar 
a Patrulha Guardiã Maria da 
Penha, que é uma luta antiga do 
meu mandato, e que atende mu-
lheres vítimas de violência. O 
prefeito Rogério Lins, garantiu  
ampliar o serviço com a instala-
ção de uma Casa de Passagem, 
um local seguro para acolher 
vítimas de violência e se com-
prometeu a criar a Secretaria da 
Mulher.  

Na parte do desenvolvimento 
econômico e empregabilidade, a 
cidade também apresentou um 
crescimento importante. Com a 
chegada e a expansão de empre-
sas como Mercado Livre, iFood, 
Submarino e outras que estão 
sendo construídas, como a loja 
da rede Havan e uma unidade da 
MercadoCar. 

Qual é a sua avaliação do 
seu mandato como vereadora? 
E quais seus projetos para pró-
xima legislatura caso seja eleita? 

Faço uma avaliação bastante 
positiva do meu mandato. É claro 
que existia uma expectativa mui-
to grande de realizar, reconheço 
as difi culdades para concretizar 
minhas ideias e tenho humildade 
para dizer que não consegui fa-
zer tudo que queria e desejava. 

Mas avançamos muito.    
Sou autora do Projeto Guar-

diã Maria da Penha que atende 
mulheres vítimas de violência, 
uma luta antiga do meu manda-
to, e que virou Lei em Osasco. 
Como disse anteriormente, o 
prefeito Rogério Lins, caso seja 
reeleito, já se comprometeu a 
ampliar o serviço e criar a Casa 
de Passagem, um local seguro 
para acolher vítimas de violên-
cia, que também é outra proposta 
que venho defendendo, assim 
como a Secretaria da Mulher. 

Também conquistei três via-
turas para a GCM, duas para ron-
da escolar e outra para atender 
mulheres vítimas de violência. 
Venho acompanhando de perto o 
uso dessa viatura Guardiã Maria 
da Penha, e quando ela passa por 
alguns bairros, muitas mulheres 
pedem ajuda aos GCMs que es-
tão na viatura.

Em 2019, fui escolhida para 
assumir a Procuradoria Especial 
da Mulher na Câmara de Osasco, 
na reativação do serviço criado 
em 2016. O serviço em prol da 
mulher funciona em meu gabi-
nete com minha equipe e sem 
qualquer custo adicional. Além 
disso, nossa atuação tem sido 
fundamental no enfrentamento à 
violência doméstica em Osasco, 
que apresentou um aumento con-
siderável no município durante a 
pandemia.

Intensifi quei a luta no com-
bate à pedofi lia, que também é 
antiga. Fui responsável por fazer 
de Osasco a primeira cidade do 
País a discutir o tema em âmbito 
municipal, precisamos promover 
a refl exão sobre a importância 
de se combater este tipo de cri-
me, estimulando o debate na so-
ciedade e protegendo melhor as 
crianças e adolescentes.

Também fi z a indicação de 
projeto sancionado pelo prefei-
to Rogério Lins que valoriza e 
renova as bancas de jornal da 
cidade como ponto de venda, 
ampliando a lista de produtos 
oferecidos e que garantiu o sus-
tento de muitas famílias da ci-
dade que enfrentavam uma crise 

com a diminuição do consumo 
de jornais e revistas em razão da 
internet.

A política é para servir e es-
tou aqui para isso e, sei que estou 
no caminho certo, quando recebo 
as pessoas que vão ao meu gabi-
nete para agradecer. É muito gra-
tifi cante quando você consegue 
ajudar as pessoas.

Sua mãe, Ana Maria Ros-
si, continua como vice de Ro-
gério Lins. Como você  avalia 
a abertura do governo para 
a atuação do gabinete da vi-
ce-prefeita nos últimos anos e 
qual a sua expectativa para os 
próximos anos caso Lins seja 
eleito?

Tenho o maior orgulho da 
vice-prefeita, Ana Maria Rossi, 
não só porque é minha mãe, mas 
também pela quebra de padrões 
que ela representa. Foi a primei-
ra mulher a assumir o cargo em 
Osasco. 

É uma mulher forte, guerrei-
ra e batalhadora, que participou 
ao lado do meu pai Francisco 
Rossi, na época em que foi pre-
feito e deputado, de decisões 
importantes para Osasco. São 48 

anos de vida pública. É graduada 
em Direito e já presidiu o Fundo 
Social de Solidariedade de Osas-
co por oito anos Tem experiência 
e compartilhou suas ideias e seu 
conhecimento com o prefeito. 
Sua participação na gestão foi 
muito importante.

A escolha de Ana Maria 
Rossi no projeto de reeleição foi 
natural e mostra que o prefeito 
Rogério Lins valoriza a partici-
pação da mulher na política. 

Caso Rogério Lins seja re-
eleito a senhora almeja  dispu-
tar a presidência da Câmara, 
assumir uma secretaria ou  
continuar sua vereança na Câ-
mara até o fi nal do mandato? 

Nesse momento estou de-
dicada à agenda de Campanha 
que tem sido totalmente atípica 
em razão do novo coronavírus. 
Por isso, ainda não paramos para 
pensar nesse assunto. Primei-
ro temos que ganhar a eleição.  
Precisamos do voto de cada um. 
Não tem nada defi nido.  

Quais os principais desafi os 
do próximo prefeito de Osasco? 

Como o próprio prefeito Ro-
gério Lins, já disse em algumas 
entrevistas, a Saúde certamente 
será o grande desafi o de todos os 
prefeitos eleitos no próximo dia 
15, principalmente porque ainda 
estamos vivendo uma pandemia. 

Quais os principais desafi os 
da próxima legislatura da Câ-
mara Municipal de Osasco?

A próxima legislatura terá 
grandes desafi os. A pandemia 
do novo coronavírus é um deles, 
além disso, terá a responsabili-
dade de recuperar a confi ança da 
população nos políticos. Isso não 
é exclusividade de Osasco.  

Quais seus planos para 2024? 
Pretende disputar a Prefeitura?

Como disse anteriormente, 
nesse momento estamos dedica-
dos à reeleição para a Câmara. 
Precisamos ganhar essa eleição. 
Porém, não descarto nenhuma 
possibilidade futura.

“A política é para servir e estou 
aqui para isso”,  Ana Paula Rossi  

“Conquistei 
três viaturas 
para a GCM, 

duas para 
ronda escolar 
e outra para 

atender 
mulheres 
vítimas de 
violência”

Ana Paula Rossi

“Reconheço 
as difi culdades 

para concretizar 
minhas ideias e 

tenho humildade 
para dizer que 
não consegui 

fazer tudo 
que queria e 

desejava. Mas 
avançamos 

muito”.    

Ana Paula Rossi
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Nos últimos meses, o mer-
cado imobiliário mostrou que 
a pandemia de Covid-19 não 
impediu o crescimento do setor 
- a pesquisa mensal do Sindi-
cato da Habitação (Secovi-SP) 
apontou expansão tanto das 
vendas quanto dos lançamen-
tos, na comparação com se-
tembro de 2019. Foram 5.147 
unidades de empreendimentos 
vendidas em setembro, uma 
alta de 19,2% em relação ao 
mesmo período do ano anterior.

“O setor tem tido os me-
lhores períodos de vendas já 
vistos. A taxa de juros bai-
xa infl uenciou bastante e tem 
atraído um maior número de 
clientes dispostos a encarar 
um fi nanciamento, sendo um 
grande fator de decisão de 

compra”, comenta Diego Dias, 
CEO da Ekko Group. Para ele, 
a tendência é de que o cená-
rio continue em aceleração 
nos próximos meses. “Hoje, é 
possível fi nanciar até 90% do 
valor do imóvel, o que, junto 
com a baixa história da taxa 
Selic, não só facilita, como 
também infl uencia na hora da 
aquisição de um empreendi-
mento”, completa.

Tal aquecimento pode ser 
visto nos próprios números da 
Ekko: a empresa conta com 
um VGV de lançamentos em 
curva ascendente, assim como 
o volume de vendas, além de 
um landbank robusto e, se pre-
para para ingressar em novas 
linhas de negócios nos próxi-
mos meses.

Sobre a empresa:
Criada em 1999, a Ekko 

Group nasceu da Ekko Cons-
trutora, empresa que começou 
focada na construção de casas. 
Alguns anos mais tarde, optou 
pela incorporação e construção 
de empreendimentos verticais, 
com a intenção de transformar 
a vida das pessoas através da 
construção de seus futuros la-
res e, junto a eles, escrever no-
vas histórias e realizar sonhos. 
Com espírito empreendedor, a 
Ekko Group acredita que cada 
projeto é uma oportunidade de 
criar tendência e um novo con-
ceito de empreendimento no 
mercado imobiliário, superan-
do as expectativas. Em 2016, 
recebeu seu primeiro aporte de 
fundos de investimento.

Mercado imobiliário continua crescendo apesar 
da crise econômica causada pela pandemia

@rogeriolinsoficial @rogeriolinsoficial

rogeriolins19.com.br

Vice: Ana Maria Rossi
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A infl ação pesou mais para 
as famílias com renda baixa, 
entre um e três salários mínimo, 
por conta da parcela maior do 
orçamento destinada à alimen-
tação em casa. A conclusão é 
do estudo “Infl ação por faixa 
de renda familiar em 2020”, di-
vulgado hoje (12), em Brasília, 
pelo Banco Central (BC). A ali-
mentação em casa é o segmento 
que mais tem pressionado a in-
fl ação neste ano.

Entretanto, o BC ressalta 
que, mesmo para este grupo, 
a infl ação se encontra “em pa-
tamar baixo, com variação de 
2,29% no acumulado do ano”.

Segundo o estudo, a pande-
mia de covid-19 tem infl uencia-
do a infl ação e os preços relati-
vos no Brasil desde março. “Por 
um lado, distanciamento social, 

aumento do desemprego e retra-
ção da atividade deprimiram os 
preços de diversos serviços. Por 
outro, a depreciação cambial, os 
programas de transferência de 
renda e o aumento dos gastos 
com alimentação no domicílio 
pressionaram os preços dos ali-
mentos”, diz a pesquisa.

O estudo foi feito consi-
derando o Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA - a infl ação ofi cial do 
país), com base nos microdados 
da Pesquisa de Orçamentos Fa-
miliares (POF) 2017-2018. 

As faixas de renda familiar 
usadas são um a três salários mí-
nimos, três a dez salários míni-
mos e 10 a 40 salários mínimos, 
que representam, na ordem, 
46,2%, 44,0% e 9,8% da popu-
lação pesquisada no IPCA.

Construtora de Osasco aceita de 13º como forma de pagamento
Para quem pretende com-

prar um imóvel e está pesqui-
sando, a Danpris, construtora 
e incorporadora da Grande 
São Paulo, resolveu facilitar 
esse processo e está aceitan-
do o 13º e parcelando o valor 
da entrada em até seis vezes, 
sem juros. Nessa negociação a 
Construtora também vai acei-
tar o carro do comprador para 
abater na entrada. A Danpris 
é responsável por empreen-
dimentos de médio padrão e 

dos empreendimentos enqua-
drados no atual Casa Verde 
Amarelo, antigo Minha Casa 
Minha Vida, concentrados em 
Osasco, e, agora a empresa 
acaba de lançar um megaem-
preendimento em Itu.

“Temos empreendimentos 
de qualidade sem compactu-
ar com taxas exorbitantes. E 
afi rmo, sem dúvida, a hora de 
adquirir um imóvel é agora 
já que as taxas de juros estão 
atrativas e as condições nas 

instituições fi nanceiras são 
atraentes. De nossa parte es-
tamos abertos a negociação 
para facilitar ainda mais. Ofe-
recemos fl exibilidade ao com-
prador. Queremos fazer parte 
da história do nosso cliente”, 
explica Dante Seferian, CEO 
da Danpris.

O mais recente empreen-
dimento lançado pela constru-
tora é o Maxim Home Club e 
está localizado em Itu, a 100 
quilômetros da capital e con-

ta com oito torres, coworking 
e área comum semelhante a 
um clube com espaço zen, 
brinquedoteca, e área de lazer 
completa (com salão de festas, 
espaços para jogos, bicicle-
tário, fi tness, churrasqueiras, 
quadras, car-wash, piscinas, 
pet place, entre outros).

Segundo Dante, a expec-
tativa para o ano que vem é 
ainda maior: “Sentimos que 
o momento para venda está 
melhorando, esse ano tive-

mos a pandemia que pegou 
a todos de surpresa, e ape-
sar do mercado imobiliário 
não ter sido o mais afetado, 
a expectativa é de que com a 
chegada da vacina tudo fique 
mais estabilizado e as vendas 
cresçam progressivamente. 
A taxa de juros está muito 
atrativa e além disso senti-
mos o aumento da confiança 
do consumidor em relação ao 
cenário econômico dos próxi-
mos meses.”, explica.

Sobre a Danpris
A Danpris Construções 

e Empreendimentos Imo-
biliários atua há 40 anos 
no mercado. A empresa, 
fundada por Pedro Avedis 
Seferian, iniciou as ativi-
dades construindo empre-
endimentos comerciais e 
residenciais, focando em 
condomínios fechados de 
residência, loteamentos e 
também em edifícios co-
merciais.

Famílias de baixa renda têm 
inflação maior, revela pesquisa
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Estão abertas as inscri-
ções do Processo Seletivo do 
1º semestre de 2021 da UNIP 
Cidade Universitária, Pinhei-
ros e Alphaville. O ingresso se 
dá por meio de prova on-line, 
pela segunda graduação, por 
transferência e, ainda, com uso 
da nota no ENEM. Todas elas 
podem render descontos nas 
mensalidades. O manual do 
processo seletivo e a taxa de 
inscrição são gratuitas. Uma 
excelente novidade – pensada 
para atender a todos os perfis 
de estudantes - é o oferecimen-
to da modalidade Flex: ensino 
que mescla o presencial e o 
on-line, contemplando, como o 
próprio nome indica, a flexibi-
lidade do EAD e os benefícios 
tradicionais da aula presencial.
ENSINO: Graduação Pre-
sencial, Flex e Digital (EAD), 
além de Pós-Graduação Lato 

Sensu nas áreas das ciências 
humanas, sociais, exatas e da 
saúde.  
INGRESSO PELA PROVA 
ON-LINE: com total seguran-
ça, praticidade e sem sair de 
casa, o candidato ingressa na 
UNIP fazendo uma prova on-li-
ne, direto de seu computador. 
Feita a inscrição, ele é redire-
cionado imediatamente para 
ela, que consiste em uma reda-
ção sobre temas da atualidade. 
Com praticidade e agilidade, o 
resultado sai no mesmo dia.

INGRESSO PELAS NO-
TAS DO ENEM: o candidato 
que prestou alguma edição do 
ENEM, a partir de 2009, poderá 
ser dispensado da prova, deven-
do para isso inscrever‐se no site 
da UNIP (www.unip.br/enem) e 
levar ao campus/polo o seu bo-
letim individual de notas. 

INGRESSO PELA SE-
GUNDA GRADUAÇÃO 
OU POR TRANSFE-
RÊNCIA: para os candida-

tos que estejam ingressando 
por serem portadores de di-
ploma de curso superior ou 
por transferência de outra 

instituição, será concedido 
desconto diferenciado para 
todo o curso; se o candida-
to for oriundo da UNIP ou 
de Instituição Associada ou 
Coligada, esse desconto di-
ferenciado será ainda maior. 

Por que estudar na 
UNIP?

• Pela 8ª vez consecutiva, 
a UNIP tem a preferência 
dos que contratam em todo 
o país, segundo o Ranking 
Universitário Folha (RUF).

• É cadastrada no ProU-
ni, FIES, Escola da Família 
e na Organização das Vo-
luntárias de Goiás (OVG).

• É parceira do programa 
Pravaler, para a concessão 
de financiamentos privados.

• Concede descontos es-
peciais, de acordo com o 
desempenho na prova do 

vestibular.
• Possui acordos de co-

operação técnica com em-
presas para a concessão de 
descontos para funcionários 
e dependentes.

UNIP CIDADE 
UNIVERSITÁRIA / 
MARGINAL PINHEIROS
Av. Torres de Oliveira, 
330 – Jaguaré

UNIP PINHEIROS
Rua Padre Carvalho, 566 
– Pinheiros 

UNIP ALPHAVILLE
Av. Yojiro Takaoka, 3.500 
- Santana de Parnaíba

Central de
Informações:
0800 010 9000 
Site: www.unip.br

UNIP Cidade Universitária, Pinheiros e Alphaville 
abrem inscrições para o Processo Seletivo 2021 e 
oferecem nova forma de estudar: a modalidade FLEX

O secretário da Educação 
Rossieli Soares anunciou  que 
vai contratar mais de 10 mil 
professores da rede estadual 
para atuar no programa de recu-
peração e aprofundamento dos 
alunos das escolas estaduais.

Os docentes da rede que te-
nham interesse em participar 
das aulas de recuperação em 
janeiro, mediante a pagamento 
extra, também terão essa opção.

O programa será implemen-
tado para minimizar os déficits 
na aprendizagem dos estudantes 
que podem ter ocorrido durante 
o período de suspensão das ati-
vidades presenciais.

Além dos novos profissio-
nais, mais de 140 mil profis-
sionais serão formados para 
atuar no programa de Recupe-
ração. Eles terão à disposição 
para o trabalho recursos didá-
ticos impressos e digitais es-
pecíficos, como 6 milhões de 

cadernos de atividades para os 
alunos por bimestre.

Ciclo contínuo até 2021
Os anos letivos de 2020 e 

2021 serão considerados como 
um único ciclo contínuo. Por 
isso, a avaliação da aprendiza-
gem será feita ao longo de oito 
bimestres (quatro de 2020 e 
quatro de 2021). 

Os alunos que entregaram as 
atividades propostas neste ano 
serão aprovados para o próximo 
ano letivo, mas terão o aprendi-
zado avaliado ao final de 2021.

Já os alunos que não fizeram 
as atividades, terão a oportuni-
dade de fazê-las e entregá-las 
ainda neste ano. 

“O aluno tem de apresentar o 
mínimo de atividades, não esta-
mos falando de uma progressão 
automática para todo mundo. 
Mesmo que o aluno não alcance 
a aprendizagem idealizada po-

derá prosseguir se tiver o essen-
cial. Ampliar as oportunidades 
neste momento é fundamental, 
mas estamos identificando os 
estudantes e enviando notifica-
ções”, afirmou o secretário Ros-
sieli Soares.

Recuperação em janeiro
A Seduc tem feito um tra-

balho de busca ativa dos alu-
nos que tiveram participação 
nas aulas inferior a 75%, no 
Centro de Mídias SP e nas ati-
vidades da escola, e oferecer a 

eles oportunidade de realizar 
as atividades para, enfim, con-
seguir progredir de série em 
2021.

Soares informou que a Pas-
ta vai disparar SMSs e enviar 
e-mails para os estudantes e 

responsáveis. As escolas, por 
sua vez, deverão mobilizar 
seus estudantes para retirar os 
kits impressos para a realiza-
ção das atividades.

Os alunos serão incenti-
vados a participar das aulas e 
entregar as atividades necessá-
rias ainda neste ano. Entretan-
to, caso não sejam realizadas 
em sua totalidade, ele terá ain-
da a oportunidade de participar 
da recuperação em janeiro de 
2021. O conselho de classe 
indicará quais os estudantes 
prioritários para esta ação.

Confira o calendário 2021
• Recesso escolar: 18 a 25/1
• 1º bimestre: 1/2 a 16/4
• Recesso escolar: 19 a 23/4
• 2º bimestre 26/4 a 5/7
• Férias docentes: 6 a 20/7
•3º bimestre: 21/7 a 8/10
• Recesso escolar: 11 a 15/10
• 4º bimestre 18/10 a 21/12

Educação contratará mais de 10 mil professores 
para trabalhar na recuperação de alunos
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No domingo, 8, durante 
comício realizado no Canaã, 
zona Norte de Osasco, o pre-
feito Rogério Lins, candida-
to à reeleição pelo Podemos, 
anunciou que fará uma ho-
menagem ao ex-prefeito da 
cidade, o médico Dr. Celso 
Giglio, falecido em 2017.

O Hospital da Criança da 
zona Norte receberá o nome 
de Giglio para homenagear 
o grande líder municipalista. 
O Hospital da Criança – 24h, 
terá 3 pavimentos com 40 lei-
tos de internação, 10 de UTI 
(Unidade de Terapia Intensi-
va), 3 salas de centro cirúrgi-
co e todas as especialidades 
pediátricas. “Uma justa ho-
menagem a uma pessoa muito 
querida nessa região e que fez 

muito por Osasco”, afirmou 
Rogério.

Giglio foi vereador. Elei-
to prefeito em 1992, com 
54,12% dos votos. Quando 
seu mandato acabou, recebeu 
o índice de 92% de aprovação 
popular, se tornando o prefei-
to que teve a nota mais alta do 
Brasil. Em 1995 coordenou o 
movimento “União pelo Mu-
nicípio” que teve adesão de 
2.700 prefeituras de todo o 
país, que defendeu os interes-
ses municipais durante o pro-
cesso de discussão da reforma 
tributária. Em 1997 assumiu 
a presidência da Associa-
ção Paulista de Municípios. 
Em 1998, foi eleito deputa-
do federal, sendo a voz dos 
municipalistas no Congresso 

Nacional. Em 2000, voltou à 
prefeitura de Osasco, com o 
lema “Cidade Trabalho”. Foi 
eleito deputado estadual em 
2006 e também 2014, sendo 
o mais votado da cidade de 
Osasco.

LEGADO
Em suas gestões, Giglio 

implantou dois Hospitais Mu-
nicipais, o Antonio Giglio e a 
Maternidade Amador Aguiar, 
além da FITO da zona Norte, o 
Teatro Municipal de Osasco, a 
Biblioteca Central, o Calçadão 
da Antônio Agu, entre outras 
realizações. Osasco teve forta-
lecida sua rede básica munici-
pal de saúde, com a construção 
de grande parte das UBS’s que 
perduram até hoje.

A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) au-
torizou hoje (11) a retomada do 
estudo clínico da vacina Coro-
naVac, uma das que estão em 
fase de testes no país, condu-
zidos pelo Instituto Butantan. 
A agência disse ter recebido 
do Butantan novas informa-
ções sobre o “evento adverso 
grave” (EAG) que levou a An-
visa a suspender os estudos na 
última segunda-feira (9).

“Após avaliar os novos da-
dos apresentados pelo patroci-
nador depois da suspensão do 
estudo, a Anvisa entende que 
tem subsídios sufi cientes para 
permitir a retomada da vaci-
nação e segue acompanhando 
a investigação do desfecho do 
caso para que seja defi nida a 
possível relação de causalida-

de entre o EAG inesperado e 
a vacina”, informou a agência 
por meio de nota.

No comunicado, a Anvisa 
voltou a defender a medida 
adotada na segunda-feira, que 

levou em consideração os da-
dos que eram de conhecimen-
to da agência até aquela data 

e que foram encaminhados ao 
órgão pelo Instituto Butantan.

Segundo a agência, a deci-

são se baseou em procedimen-
tos previstos nos protocolos 
de Boas Práticas Clínicas para 
este tipo de pesquisa e teve 
como premissa o “princípio da 
precaução”, quando conheci-
mento científi co não é capaz 
de afastar a possibilidade de 
dano.

Ao justifi car a suspensão 
dos testes, a Anvisa disse que 
faltavam informações detalha-
das sobre a gravidade e as cau-
sas do evento, assim como o 
parecer com o posicionamento 
do Comitê Independente de 
Monitoramento de Segurança 
(Data and Safety Monitoring 
Board, na sigla em inglês) e o 
boletim de ocorrência relacio-
nado à provável motivação do 
EAG e que recebeu ontem (10) 
esses dados do Butantan.

Dr. Celso Giglio será homenageado: 
Hospital da Criança terá seu nome

Anvisa autoriza retomada de 
estudos clínicos com a CoronaVac

Rua Avelino Lopes, 110 - Osasco - SP - 06090-030

2284-8866 | 94871-0012

www.cpaulista.com.br
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Luzes, brilhos, cores e en-
cantos para quem deseja cele-
brar o Natal com alegria, segu-
rança e toda a magia que a época 
mais festiva do ano merece! No 
Shopping União de Osasco, o 
tema da decoração de 2020 é o 
“Natal Iluminado”, que envol-
ve ambientes de tirar o fôlego, 
complementados com espaços 
interativos e instagramáveis.

A partir de 14 de novembro, 
as famílias estão convidadas 
para prestigiar a surpreendente 
Árvore de Natal no hall central, 
com mais de 11 metros de altu-
ra e passagem interna por meio 
de um túnel iluminado. Renas, 
bolas de Natal, sinos e espaços 
interativos fazem parte da ce-
nografia, com mais de 250 mil 
lâmpadas de LED, 10 mil bolas 
e 7 mil laços e enfeites diversos. 
Na decoração externa, ao escu-
recer, 130 mil pontos de luz em 
cordões, projetados em torno de 
13 quilômetros, cobrirão a fa-
chada, num grande show de lu-
zes para iluminar toda a região. 
Além da Árvore de Natal, Papai 
Noel gigante com mais de 4 me-
tros e o tradicional presépio.

Papai Noel Virtual. O Bom 
Velhinho não poderia ficar de 
fora desse momento inesque-
cível! O Papai Noel estará pre-
sente nesse ano de maneira di-
ferente. Em diversos pontos do 
Shopping, haverá QR Codes 
para que os visitantes registrem 

suas fotos com a imagem do Pa-
pai Noel em realidade aumen-
tada. Utilizando o aplicativo 
Connect Shopping, disponível 
nas plataformas iOS e Android, 
o cliente deve acessar o item 
câmera, focalizar o QR Code e 
escolher uma das três opções de 

poses do Papai Noel disponíveis 
para registrar a foto. O arquivo 
será salvo automaticamente no 
smartphone.

Surpreenda-se com a mais 
linda e iluminada decoração de 
Natal de Osasco!

Serviço:
Decoração de Natal
Shopping União de Osasco
Quando: a partir de 14 de 
novembro. DE segunda a sá-
bado, das 10h às 22h e do-
mingo e feriados, das 14h às 
20h, praça de alimentação 

das 11h as 21h.
Para mais informações:
www.shoppinguniao.com.br.

Sobre o Shopping União 
de Osasco

O centro de compras mais 
completo da Região Oeste 
de São Paulo recebe 1,5 mi-
lhão de pessoas ao mês. São 
294 lojas conceituais, com 
layouts modernos e diferen-
ciados. Possui as principais 
lojas âncoras do mercado 
nacional, além de dois Hi-
permercados, praça de ali-
mentação, restaurantes, labo-
ratório de análises clínicas e 
uma unidade do Poupatempo. 
Com estacionamento gratuito 
nas primeiras duas horas, dis-
põe de variadas opções de la-
zer, moderna pista de boliche 
(Cia do Boliche), 10 salas de 
cinema (Cinemark com salas 
Stadium / 3D / XD - Xtreme 
Digital) e uma mega unidade 
da Playland. Além de contar 
com a Sodimac Homecenter 
e Sodimac Constructor. Para 
mais informações, acesse: 
www.shoppinguniao.com.br.

Natal Iluminado do Shopping União
de Osasco promete encantar as famílias

A Jordânia é um pais locali-
zado na margem leste do rio Jor-
dão , uma nação árabe, cuja cul-
tura e história tornam esse pais 
em uma atração turística imper-
dível. Este país está entre os paí-
ses berço da civilização humana 
tudo ao seu redor são remanes-
centes de civilizações antigas. 
Da antiga cidade nabateia de Pe-
tra , o milagre do Mar Morto e do 
Vale do Jordão, as maravilhas do 
Mar Vermelho e de Wadi Rum.

 Jordânia é repleta de luga-
res históricos e foi passagem ou 
moradia de muitos personagens 
bíblicos, vejamos.

A área oposta a Jericó foi 
identificada como o lugar onde 
Jesus Cristo foi batizado por 
João Batista que teria vivido em 
uma caverna no Monte Elias, 
ou Colina de Santo Elias, assim 
chamada desde que o profeta 
Elias subiu aos céus a partir des-
ta colina.

Moises teria recebido as ta-
buas com os dez mandamentos 
de Deus. Também é a terra onde 
Jacó lutou com o anjo do senhor .

No livro de Gêneses, Deus 
refere-se ao vale do Rio Jordão 
ao redor do mar Morto como o 
jardim do Senhor, acredita-se ser 
o local do jardim do Éden.

Também viveram nesta re-
gião, Jonas (passagem da baleia)  

, Jó e sua família, o qual teve 
sua esposa transformando em 
uma pedra de sal , a terra tam-
bém acolhe a sepultura de Arão, 
irmão de Moises . Nestas terras 
também teriam acontecidos no 
sec. X A.C ,  importantes bata-
lhas do  rei Davi .

Para conhecer esses lugares 
incríveis, existem programas de 
3 a 8 dias, dependendo de sua 
disponibilidade, caso você quei-
ra ficar mais tempo e fazer um 
programa sob medida, consulte 
uma boa agência de viagens .

Estes roteiros contemplam 
cidades como: Wadi Rum, Amã, 
Dana, Aqaba, Jirash, Ajlun e Pe-
tra, das quais escolhemos alguns 
pontos para destacar.

Amã
Amã é a capital da Jordânia e 

é uma cidade moderna , contras-
tando com várias ruínas antigas, 
a história de Amã abrange nove 
milênios que remontam a idade 
da Pedra. Possui um dos maiores 
assentamentos já descoberto no 
Oriente Médio, do período Neo-
litico (6500 A.C).

No cimo da colina Jabal al-
-Qala’a, a Cidadela histórica 
inclui os pilares do Templo Ro-
mano de Hércules e o complexo 
do Palácio Umayyad do século 
VIII, conhecido pela grande cú-

pula. Construído numa colina 
diferente no centro da cidade, o 
Teatro Romano é um anfiteatro 
de pedra do século II com capa-
cidade para 6000 pessoas, que 
alberga eventos ocasionais.

Hoje a cidade comporta mais 
de dois milhões de habitantes , a 
cidade cresceu e floresceu , tor-
nando-se uma moderna metrópole 
comercial, animada , com excelen-
tes hotéis  e restaurantes gourment.

Dentro de Amã há mui-
ta diversão, são muitos parque 
aquáticos par adultos e crianças,-
centros fitnes, instalações para 
paintball, boliche, equitação  A 
vida noturna também é rechaea-
da de opções , discotecas , show 
árabe e dança, cinemas, muitas 
salas e teatro e concerto  e apre-
sentações de balés.

O Parque Nacional Rei Hus-
sein , localizado na periferia oes-
te da cidade é um ótimo lugar 
para passar algumas horas. Den-
tro do parque localiza-se a Vila 
Cultural, que destaca o patrimô-
nio da Jordânia, inclui estúdios 
de caligrafia árabe, inscrições em 
pedra, corantes naturais e vários 
outros artesanatos tradicionais.

Vale do Jordão e o Mar 
Morto

O vale do Jordão faz parte 
do grande Vale de Rift, que vai 
desde a Turquia até o leste da 
África. O Mar Morto e sua bela 
paisagem fica nesta região, lade-
ado por montanhas ao leste pelas 
colunas de Jerusalém, dando lhe 
uma beleza secular. Acredita-se 
que está região foi o lar de cinco 
cidades bíblicas: Sodoma, Go-
morra, Adman, Zebouin e Zoar.

A água morna do mar morto 
é rica em sais de cloreto de mag-
nésio, sódio, potássio e outros 
elementos químicos, proporcio-
nando a esta água qualidades 

terapêuticas. E também cria uma 
característica bem particular, que 
a impossibilidade de se afundar 
nestas águas.

O Mar Morto, atrai muitos 
turistas desde os tempos antigos, 
incluindo o rei Herodes e a bela 
rainha egípicia Cleópatra.  Tam-
bém é possível aproveitar a sau-
dável e estimulante lama negra. 

As aguas oferecem excelente 
tratamento naturais para uma sé-
rie de doenças crônicas , incluin-
do problemas dermatológicos 

Devido à alta pressão baro-
métrica , o ar ao redor do Mar 
Morto é cerca de oito vezes mais 
rico em oxigênio doq eu o ní-
vel do mar. Este ar seco, rico e 
livre de ácaros faz desta região 
um refúgio para as pessoas com 
problemas de insuficiência respi-
ratória.

Petra
Petra é um legado dos Naba-

teus, um povo  de árabe trabalha-

dores que se instalaram no sul 
da Jordânia mais de 2.000 anos 
atrás, transformando esse lugar 
em um dos pontos turísticos 
mais atrativas da região. Hoje 
esse local é patrimônio mundial 
da UNESCO.

Muitas vezes esse local foi 
descrito como a oitava maravilha 
do mundo, trata-se de uma cida-
de esculpida na face do rochedo 
pelos Nabateus, que construí-
ram sua riqueza transformando 
essa região em uma importante 
rota comercial, oferecendo sua 
hospedagem, agua abundante e 
proteção contra os saqueadores, 
assim caravanas carregadas de 
seda, especiarias, incenso e ou-
tras mercadoria passavam e se 
hospedam nesta cidade.

Em troca desta hospitalida-
de, os Nabateus impuseram um 
imposto sobre todos os bens que 
passavam pela cidade.

O monumento mais famoso 
de Petra, o Tesouro, aparece im-

ponente no final do siq. (desfila-
deiro, você viu isso no filme da 
última cruzada de Indiana Jones) 
a eminente fachada do Tesouro 
é apenas uma das maravilhas ar-
quitetônicas a ser explorada.

Caminhadas e escaladas 
(para os que gostam) revelam 
literalmente centenas de túmulos 
cavados nas pedras, fachadas de 
templos esculpidas nas pedras e 
salas funerárias.

Visitar Petra a noite também 
é uma opção, pois a noite 1.800 
velas iluminaram o local, dando 
ao local um cenário excepcional.

Não deixe de visitar também 
os museus: Arqueológico de Pe-
tra e Museu Nabateus de Petra.

Petra também é chamada de 
cidade perdida , porque apesar de 
sua importância na antiguidade 
ela ficou esquecida depois que o 
cristianismo se espalhou pela re-
gião. A cidade foi redescoberta 
em 1812 pelo suíço Johann Lu-
dwing Burckhardt.

A INTERESSANTE JORDÂNIA
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Cliques
da

Semana

Outback lança combinações 
de filet mignon e camarões 

inspiradas na tendência 
SURF ‘N’ TURF

Já pensou em provar car-
ne vermelha e frutos do mar 
juntos? O Outback Steakhou-
se apresenta, a partir de 10 de 
novembro, os New Gold Ste-
aks, novos pratos principais 
que chegam para proporcio-
nar uma experiência criativa 
e bem diferente aos clientes. 
Inspirada no Surf ‘N’ Turf, 
uma tendência que é sucesso 
no mundo, a marca de temá-
tica australiana traz duas no-
vidades com um mix de carne 
vermelha e camarões (sim, 
carne e camarões juntos!!!), 
explorando diferentes sabo-
res e texturas. E ainda uma 
terceira boa nova para aque-
les que querem aproveitar de 
um jeitinho mais tradicional.

“Estamos propondo uma 
aventura deliciosa e inova-
dora, presente nas cozinhas 
mais modernas do mundo. 
Cortes premium de filet mig-
non ganham a companhia de 
camarões e são elevados à 
potência Outback de um jeito 
único”, diz Renata Lamarco, 
diretora de Marketing do Ou-
tback Brasil.

As duas novidades que 
combinam filet mignon e 
camarões são: Toowoom-
ba Shrimp Filet, um steak 
de filet mignon temperado 
ao estilo Outback e cober-
to com molho Toowoomba, 
uma combinação perfeita 
de camarões e champignons 
temperada com ervas finas 

ao molho Alfredo e queijo 
Grana. O prato é servido com 
um acompanhamento à esco-
lha do cliente (R$ 74,90); e 
o Firecracker Shrimp Filet, 
um steak de filet mignon 
temperado ao estilo da mar-
ca e coberto com molho Fi-
recracker Shrimp, camarões 
empanados envolvidos em 
molho firecracker, levemen-
te picante. É servido com um 
acompanhamento à escolha 
do cliente (R$ 69,90).

Para quem prefere algo 
mais clássico, a marca se ins-
pirou na tradição do Fish’n 
Chips, mas no lugar do peixe, 
trouxe o filet mignon, dando 
origem ao Steak n’ Chips, op-
ção que traz tiras de filet mig-
non empanadas, crocantes 
por fora e macias por dentro, 
servidos com Smoked Mayo, 
e acompanhamento à escolha 
do cliente. Sugerimos as deli-
ciosas fritas do Outback (R$ 
56,50). Esse prato também 
estará disponível no Lunch 
menu (válido de segunda a 
sexta, exceto feriados, das 
12h às 15hr) por R$49,90.

“Queremos oferecer algo 
bem diferente às pessoas, 
mantendo nosso sabor e es-
pírito descontraído capaz de 
quebrar a rotina com muita 
diversão”, diz Renata. “E por 
que GOLD? Na Austrália, a 
gente usa GOLD como uma 
gíria para definir tudo que é 
muito bom, surpreendente, 

entusiasmante, de alta quali-
dade. É a forma aussie de se 
expressar”, completa.

As novidades do cardápio 
New Gold Steaks ficam dis-
poníveis por tempo limitado 
e podem ser encontradas em 
todos os restaurantes Outba-
ck do Brasil e no delivery via 
iFood.

Tendência Surf ‘N’ Turf
A ideia de Surf ‘N’ Turf 

consiste na mistura de prote-
ínas, tanto carnes vermelhas 
quanto frutos do mar, em um 
mesmo prato, explorando 
diferentes sabores, texturas 
e temperaturas. A técnica já 
existe há séculos, mas ga-
nhou um novo significado 
nos Estados Unidos durante 
a década de 60 (Era de Ouro 
Norte Americana), em que 
alguns restaurantes da Costa 
Atlântica começaram a criar 
pratos juntando os dois in-
gredientes mais exclusivos 
da época: a lagosta e o filet 
mignon. Desde então, diver-
sos chefs aperfeiçoaram os 
mixes de sabores e ousaram 
ao criar combinações inusita-
das, mas foi a junção de car-
ne vermelha e camarões que 
conquistou fãs em muitos pa-
íses. Atualmente, a tendência 
ganhou força em restaurantes 
badalados de diversos luga-
res e está presente nas cozi-
nhas mais modernas ao redor 
do mundo.
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mais jovem dia  

12 foi nosso 

querido amigo 

Sergio Peres 

Bressa.Parabéns.
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Claudia Daud Akzoul, Carina Paatnik, Neia de Souza e Ovadia Saadia.

Helder Moreira e Angelica

Fabio Arruda e Cecília Neves

Isabel Carvalho, Claudia Daud Akzoul e Ana Karin Andrade

Um jantar informal 
e prestigiado, 
assinado pela máster 
chef e youtuber 
Isabel Carvalho, 
em homenagem ao 
multimídia Fábio 
Arruda, marcou a 
volta dos encontros 
sociais em São 
Paulo, com todos os 
protocolos exigidos 
na época atual. A 
anfitriã foi Claudia 
Daud Akzoul, que 
recebeu a todos 
com a tradição 
e o acolhimento 
caloroso da cultura 
árabe-libanesa. 
Helder (Elvis) foi a 
cereja do bolo de 
Fábio.


